

Marc Bienert leitet jetzt das Sfz

BAD SAULGAU (sz) - Am Schülerforschungszentrum Bad Saulgau (Sfz) hat Dr. Marc Bienert, Physik- und Mathematik-Lehrer am Störck-Gymnasium, mit Beginn des Schuljahres die Standortleitung übernommen. Ab sofort wird er sich um die Organisation des Standorts kümmern und gleichzeitig selbst einen Physik-Kurs betreuen mit dem Ziel, einige der Ju-



Marc Bienert

FOTO: SFZ

gendlichen auf die deutsche Physik-Meisterschaft im Februar vorzubereiten. „Mit der Standortleitung habe ich einen sehr erfolgreichen und gut eingespielten Standort übernommen“, sagt Marc Bienert.

„Das gilt es zu bewahren und weiterzuentwickeln. Ich freue mich auf viele interessierte Schülerinnen und Schüler und bin gespannt, was das kommende Schuljahr bringt – besonders dann, wenn im Winter die Wettbewerbssaison wieder beginnt.“